

POSTULAT von Markus Werner (CVP, Dällikon) und Germain Mittaz (CVP, Dietikon)

betreffend Konzept für die Abgabe von günstigem Bauland an Wohnbaugenossenschaften und Familien

Der Regierungsrat wird ersucht, dem Kantonsrat umgehend ein Konzept vorzulegen, mit welchem die Möglichkeiten für die Abgabe von günstigem Bauland des Kantons an gemeinnützige Wohnbaugenossenschaften und bauwillige Familien aufgezeigt werden.

Markus Werner
Germain Mittaz

Begründung:

Die Bereitstellung von günstigem Wohnraum für Familien im Kanton Zürich ist nach wie vor ein sehr vordringliches Anliegen. Leider hat die gegenwärtige Rezession die Wohnbautätigkeit ausgesprochen stark gehemmt. Der Kanton Zürich kann hier insofern Abhilfe verschaffen, als er das von ihm verwaltete Bauland zu günstigen Konditionen an gemeinnützige Wohnbaugenossenschaften oder direkt an Familien abgeben kann.

Durch die Veräusserung von Vermögen des Staates kann ausserdem der Fehlbetrag der Staatsrechnung ein wenig nach unten korrigiert werden, ohne dass staatliche Leistungen abgebaut werden müssen.